

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0058/2016

Beratung im **Stadtrat** am **19.05.2016**, TOP 22 öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Öffnung der Joseph-Kentenich-Straße

Antwort:

Ist es möglich, die Fahrbahnverengung und Sperrung der Joseph-Kentenich-Straße für einen solchen oder ähnlichen Bedarf zu öffnen?

Ja. Im Rahmen der Baumaßnahme der Energienetze Mittelrhein in der Pfaffengasse und der Oberdorfstraße wurde für ca. 14 Tage die Sperrung aufgehoben.

Gibt es bereits eine Antwort der Verwaltung auf das „Schreiben von Pfarrer Oskar Bühler vom 20.04.2016 an den Oberbürgermeister“?

Ja.

Das Antwortschreiben ist als Anlage im Ratsinformationssystem eingestellt.